

Centro de Salud Miguel Concha cumplió 21 años en Quillota

Cerca de 7 mil quillotanos y quillotanas se atienden mensualmente en el centro de salud Dr. Miguel Concha, recinto que cumplió 21 años al servicio de la comunidad de Quillota.

El aniversario se conmemoró con una ceremonia realizada en el mismo establecimiento y su director Xavier Mendoza Cedeño, explicó que “son 21 años de una labor destinada al daño, a la aten-

ción de morbilidad y atenciones de urgencia y atenciones de cardiovascular entre otras. Es todo un equipo multiprofesional, bajo amparo del modelo de SaludQuillota, que ha logrado llevar salud a la comuna de Quillota”, manifestó el directivo.

El establecimiento lleva el nombre del médico cirujano Miguel Concha Muñoz (Q.E.P.D), quien fue director del hospital San Martín de Quillota. 🍷



CEDIDA

EL CUMPLEAÑOS ESTUVO MUY CONCURRIDO.